

Star-Koch Winkler bekommt Preis

München – Große Feier für Star-Koch Heinz Winkler (68): Der Chef des 5-Sternehotels mit Restaurants „Residenz Heinz Winkler“ (Aschau) wird heute im Schloss Nymphenburg mit dem „Proxima Initiativpreises Werterhalt 2018“ ausgezeichnet. Die Laudation hält Bayerns Wirtschaftsminister Franz Josef Pschierer (CSU). Winkler zu BILD: „Das ist eine schöne Geschichte. Mein Haus ist ja aus dem Jahre 1400. Ich habe die Residenz als Betrieb erweckt und damit ein Stück bayerische Gastronomie-Geschichte erhalten. Da darf man schon auch stolz sein.“ (fvm)